

Rénover le modèle économique des clubs de football professionnel afin de garantir leur avenir et de restaurer l'équité dans les compétitions sportives, telle est la problématique sur laquelle la mission d'information sur le fair-play financier a travaillé durant plusieurs mois.

Le rapport était présenté hier à la Commission des Affaires Culturelles et de l'Education de l'Assemblée Nationale. Hervé FERON a souligné à cette occasion les exigences démesurées de l'UEFA en matière d'infrastructures sportives pour qu'un pays accueille l'Euro de football et s'est interrogé sur l'opportunité pour l'Union Européenne de les modérer.

[Intervention d'Hervé FERON en Commission des...](#) par [herveferon](#)